

UN AMI DE FAMILLE

Un sur qui on peut se fier quand tous les autres
vous trompent

Telle est l'opinion des citoyens de Montréal, comme
les témoignages suivants le prouvent

M. Chrysologue Rainville, 47 rue Delinelle, St-Henri, dit :
Il me fait bien plaisir d'attester l'efficacité merveilleuse du Sirop
de Térébenthine du Dr Laviolette. Mes deux enfants souffraient
d'une sérieuse attaque de coqueluche. Ils souffraient tout ce
qu'il est possible de souffrir dans cette terrible maladie, leur
figure venant souvent au noir, tant étaient fortes les attaques
qu'ils avaient. Notre médecin n'y pouvait rien faire et nous
désespérions de leur sort. Le Sirop de Térébenthine du Dr
Laviolette les a tous guéris complètement alors que tous autres
remèdes avaient failli.

M. E. Charrette, 161 rue Coursol, Ste-Cunégonde, dit : Mon
petit garçon souffrait d'une très mauvaise attaque de coquelu-
che. J'essayai plusieurs remèdes sans résultat. Le Sirop de
Térébenthine du Dr Laviolette ; l'a guéris complètement ;
dès la première dose l'enfant prit du mieux et je puis le re-
commander sincèrement à toutes les mères comme remède
de famille.

U. Lefebvre, 118 rue Coursol, Ste-Cunégonde, dit : Mon
fils a souffert pendant des mois de la coqueluche et nous em-
ployâmes grand nombre de remèdes sans résultat aucun ; trois
bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette
ont opéré une guérison complète et radicale. Je vous envoie ce
témoignage que vous n'avez pas sollicité espérant que d'autres
pourront bénéficier de mon expérience.

Madame François Huot, 33 rue Davidson, Hochelaga, dit :
Mes deux enfants souffraient d'une sérieuse attaque de coque-
luche. Deux bouteilles de 25 cts du Sirop de Térébenthine du
Dr Laviolette, les ont tous deux guéris complètement. Je con-
sidère ce remède comme le meilleur et le plus efficace dont j'ai
jamais fait usage.

Propriétaire : J. G. LAVIOLETTE, M. D.

232 & 234, rue St-Paul, Montréal.